

Fecha <b>24.04.2015</b>	Sección <b>Metrópoli</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	-----------------------------	--------------------

# Inicia congreso mundial de transporte

● **Expertos en movilidad abordarán la situación de la capital para aportar ideas que ayuden a resolver los problemas en la materia**

**DIANA DELGADO**

—metropoli@eluniversal.com.mx

Transporte eficiente, con menos tiempo para los traslados, a costos accesibles y que tenga una integración con los distintos modelos de movilidad es lo que le hace falta a la ciudad de México, de acuerdo con especialistas en movilidad.

En la ciudad de México 70% de la población utiliza el transporte público repartido entre el Sistema de Transporte Colectivo Metro, Metrobús. Del total de usuarios, 65% se mueve en microbuses y camiones.

El director del Sistema Ferroviario y Multimodal de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes**, Guillermo Narváez, reconoció que el aumento poblacional y la falta de movilidad sustentable ha afectado la vida de los ciudadanos: “Todo esto se traduce en grave contaminación, millones de horas hombre perdidas en traslados, lo que provoca afectaciones en la salud”,

Durante la inauguración del Séptimo Congreso Internacional de Transporte 2015, Movilidad Sustentable para las Ciudades, organizado por la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM) participarán especialistas internaciona-

les para compartir sus experiencias en torno a las formas de circular en diferentes ciudades.

El objetivo, explicó el presidente de la AMTM, Jesús Padilla, es hacer que durante el congreso salgan temas que puedan mejorar las experiencias en el uso de los transportes y sean aplicadas en el diseño de políticas públicas en beneficio de la población.

Durante la inauguración, transportistas independientes bloquearon los accesos al congreso y tomaron por unos minutos el carril del Metrobús.

Exigieron a las autoridades capitalinas que no se entreguen concesiones a grandes grupos monopólicos de transporte, como el de Jesús Padilla, a quien llamaron “pulpo camionero”.

Los inconformes amenazaron con manifestarse en distintos momentos del congreso y de no haber respuesta llegarán a las oficinas de gobierno ya que al no contar con rutas, dicen, están sufriendo daños económicos y patrimoniales. ●

# 70%

**DE LA POBLACIÓN** de la ciudad de México se traslada en transporte público; 65% lo hace en micros y camiones.

